

ASA大和西部
立野 3-572-2
TEL: 563-7719

ASA大和東部
新堀 1-1420-1
TEL: 565-0093

ASA大和中央
高木 2-101-6
TEL: 561-3039

10 大和ものがたり

月号

第1回 ひがしやまと 空堀川・川まつり

10月13日(土)に「第一回空堀川・川まつり」が開催されました。

当日は曇り空で気温が低く肌寒い天気ではありましたが、雨には降られることなく無事終了しました。

そこで今回は東大和「空堀川・川まつり」市民会議・代表・小倉安洋さんにお話を伺ってきました。



空堀川について

空堀川は、武蔵村山の狭山丘陵のカタクリの湯の先の谷戸を水源とし、清瀬で柳瀬川に合流する延長約15kmの一級河川です。流域には旧石器遺跡、縄文遺跡が散在しており大昔にはある程度の水量があったと思われるが、江戸時代の開発に加え戦後の急速な市街化や広域下水処理システムなどにより川の流量が激減し、事実上の水源である東大和市内の食品工場の高度処理排水に頼らざるを得ない難しい川になってしまっています。東村山では完全に涸れてしまいい、空堀川の最大の問題は流量対策となっています。水質と流量を維持しつつ、大雨でも急激な水位上昇のない安全でゴミのないきれいな「いい川」にしたものです。

第1回「空堀川・川まつり」について

東村山では、今年5月には第20回の川まつりを開催しましたが、わが東大和は、やっと高木橋の工事がほぼ終了し、その下流の河川

敷と広場を活かして第1回を開催したところ

です。河川整備には多くの時間とお金がかかる証とも言えます。ただ、今回は初めての開催にもかかわらず多くのご協賛とご支援・ご参加を得て、無事成功裏に終了することが出来ました。約400名のご来場者をはじめご支援者とスタッフの皆さまに心からの感謝を申し上げます。



今後について

もちろん、この第1回をしつかりと反省し、より盛大になるように地道に努力を継続したいと思えます。川まつりの3つのテーマである「川で遊び、川から学び、川を活かして交流を」をベースに、「いまちづくり」を目指します。



「川まつり」の目的は、「いまちづくり」です。市の将来都市像は「人と自然が調和した生活文化都市 東大和」です。この都市像の下に市の総合計画を筆頭にまちづくりのあらゆる計画が作成されています。「川まつり」もこの都市像を目標に「いまちづくり」を進めたいと考えます。多くの市民皆さまのご理解ご協力をお願い申し上げます。

最後に読者へ何かメッセージを下さい。



第49回 東やまと産業まつり

2018年 11月3日(土) 10:00~18:00 (最終日 9:30)

11月4日(日) 9:00~18:00 (開場時 18:30)

野菜室分けは 14日(日) 14時30分 (前夜祭のイベント) スタート!!

3日(土) 14時30分 ハロウィンの無料配布があるよ!

★中会館広場で特別観覧★
オーサムスタイル
11月3日(土) 10:30~17:00

主催 東やまと産業まつり実行委員会
協賛 東大和市長 東大和市長 東大和市長 東大和市長

第49回 東やまと産業まつり

東大和市産業まつり実行委員会では、東大和の農業や商工業に対する理解を深めていただくことを目的に、農・商工業者による展示・販売・催しなどを行う「東やまと産業まつり」を開催いたします。皆様お誘いあわせの上ぜひご来場ください!



昨年の様子

10 大和ものがたり

月号

ASA大和西部
立野 3-572-2
Tel: 563-7719

ASA大和東部
新堀 1-1420-1
Tel: 565-0093

ASA大和中央
高木 2-101-6
Tel: 561-3039

平成30年度 教育の日東やまと

拓く(ひらく) ~子供たちが自分自身の夢に向かって~

道を拓いてほしいという願いを込めて

10月24日(水)に東大和市民会館ハミングホール大ホールで平成30年度「教育の日東やまと」が開催されました。

この日は晴天に恵まれ、多くの方が会場に訪れました。

東大和市立第一中学校・石井校長の開会宣言で始まり、真如教育長の挨拶、東大和市プロジェクト委員会からの中間報告、東大和市立第三小学校・第八小学校・第四中学校の各学校による『東大和市の学校力』についての発表と続き、筑波大学体育系教授・東京都教育委員会教育委員・山口香先生の講演が行われ、東大和市立第八小学校・吉行校長の閉会宣言で幕を閉じました。

そこで今回は「教育の日東やまと」の様子をお伝えします。

真如教育長の挨拶

本年度、東大和市教育委員会は、「児童・生徒の生きる力の育成」を目指し、「教育委員会と学校とが一丸となった教育の推進として／知恵の共有」「社会との連携・協働として／家庭、地域と共にある学校づくり」を目標に掲げ、東大和市の学校教育を皆様と共に進めてまいりました。

長時間労働を改善するためには、学校関係者のみならず、社会全体の理解を得ながら、全ての関係者が、改善に向けて「継続的な取組み」を進めていく必要があります。

この間、各校長のリーダーシップは目ざましく、組織力の向上により、生活指導や地域との連携に大きな成果を生み出してきました。

星の星飛雄馬と「キヤブテン翼」の空翼を例えにした時代の違いの説明は面白く、説得力がありました。子ら3年3か月、「初心忘れたら終わり」と、東大和の教育は変化へも昔も変わらない。の対応に踏み出して学

日本の教育が急速にまた、大きく変わり始める中で、東大和の学校教育は、その変化に対応した新しい教育の在り方を学び、発想を変えていくところに来ています。

「手はいつも」とどこにもあるんだよ。市民が安心して生活できるようにをテーマに「第41回東大和市民祭」を次のとおり開催します。ぜひお越しください。

教育の日東やまと

拓く

東大和市教育委員会

いじめ

ない

東大和の子

東大和市教育委員会



真如昌美教育長

「守破離」と言います。二点目は、教育を通してどんな人間を育てたいのかを考えること

「守破離」と言います。二点目は、教育を通してどんな人間を育てたいのかを考えること

「守破離」と言います。二点目は、教育を通してどんな人間を育てたいのかを考えること

「守破離」と言います。二点目は、教育を通してどんな人間を育てたいのかを考えること

「守破離」と言います。二点目は、教育を通してどんな人間を育てたいのかを考えること

「守破離」と言います。二点目は、教育を通してどんな人間を育てたいのかを考えること

「守破離」と言います。二点目は、教育を通してどんな人間を育てたいのかを考えること

「守破離」と言います。二点目は、教育を通してどんな人間を育てたいのかを考えること

「守破離」と言います。二点目は、教育を通してどんな人間を育てたいのかを考えること



山口香先生

山口香先生の講演

山口先生の講演は「世界で活躍する人材を育てるために」と題した内容でした。ここでは講演での主な二つの内容と参加者の声を紹介いたします。

山口先生の講演は「世界で活躍する人材を育てるために」と題した内容でした。ここでは講演での主な二つの内容と参加者の声を紹介いたします。

今回の取材の感想

一言で言い表すことが出来ないくらい素晴らしいと思った。参加された人たちは真剣に耳を傾け、笑いもあり、二時間があっという間に感じられました。過去と現在における教育や社会の変化を、「巨人の

社会福祉協議会から

手はいつも

第41回東大和市福祉祭開催

東大和市社会福祉協議会では「手はいつも」とどこにもあるんだよ。市民が安心して生活できるようにをテーマに「第41回東大和市民祭」を次のとおり開催します。ぜひお越しください。

当日は、西日本・北海道災害復興支援として募金箱の設置も行います。みなさまのご協力をお願いします。

◇日時
11月11日(日)
10時～14時30分
(開会式は9時45分から)
※記事取容の関係上、編集後記を割愛させていただきます。



問合せ
社会福祉協議会
☎564-0012